



Anmerkung: In der Darstellung scheint das Standardmodell im Vergleich zu dem Kölner Modell kostendeckender zu sein. Bundesweit geht der Trend immer mehr zur Feuerbestattung und Beisetzung im viel kleineren, günstigeren Urnengrab, Urnenwände, Rasengräber: Die Laufzeit ist oft kürzer, der Pflegeaufwand gering. Bei Bestattungen unter Bäumen im "Friedwald" oder bei anonymer Bestattung fällt er sogar ganz weg. Die Bestattungsfalzzahlen sind eine Prognose anhand der Falzzahlen der vergangenen Jahre, sobald eine Bestattung in Form eines Wahlgrab nach dem Standardmodell wegfällt, dann ruscht die Deckung Aufwand/ Ertrag ins

gem. § 6 Abs. 3 (KAG)

Nachberechnung: bei einer Überdeckung, ist (muss) in der nächsten Kalkulation ausgeglichen werden!
 Nachberechnung: bei einer Unterdeckung, (kann) in der nächsten Kalkulation ausgeglichen werden!



linus.